

Inspection de  
l'éducation  
nationale  
Aix les Bains

Adresse postale  
2, rue Vaugelas 73100 Aix  
les Bains

## PROCES VERBAL DU CONSEIL D'ECOLE N°3

*Ecole : Le Montcel*

Le Conseil d'école N°3  
s'est réuni le vendredi 13 juin 2025  
à 18h  
à l'Ecole du Montcel

Membres présents : Mme MENACHEMOFF Lara (Directrice, enseignante CM1/CM2),  
Mme BOUCHARD Camille (enseignante CE1/CE2), Mme LACROIX Annick (enseignante GS/CP), Mme  
CHAPEAU Katia (enseignante PS/MS),  
M. HUYUN Antoine (Maire),  
Mme FIORESE COLLOMB Sandra (Parent d'élève), Mme MESTRALLET Charline (Parent d'élève),  
Mme SERRE GUIBERT Caroline (Parent d'élève), Mme TOURNEMILLE Pauline (Parent d'élève),  
Mme BERGER Isabelle (ATSEM), Mme REGOLINI Laurence (ATSEM).

Membres excusés : M. LEDOUIT Laurent (IEN), Mme VIOLA Peggy (Adjointe au Maire).

L'assemblée désigne Mme SERRE GUIBERT Caroline comme secrétaire de séance.

**Compte-rendu** : les points suivants, inscrits à l'ordre du jour, ont été successivement abordés :

### **1/ Approbation du précédent PV**

Le précédent PV est approuvé.

### **2/ Prévisions d'effectifs pour la rentrée scolaire 2025-2026**

De nouvelles inscriptions pour la rentrée portent le nombre d'élèves à 103, répartis de la façon suivante :

PS : 15 / MS : 10

=25

GS : 15 / CP : 14

= 29

CE1 : 12 / CE2 : 12

= 24

CM1 : 12 / CM2 : 13

= 25

Il existe des contraintes imposées par l'Education nationale et les classes de GS, CP et CE1 ne doivent pas comporter plus de 24 élèves.

Les listes ont été envoyées à l'inspecteur d'académie et l'école est en attente d'un retour pour une éventuelle dérogation, permettant de dépasser ce nombre.

A l'heure actuelle, nous ne savons pas comment les élèves seront répartis mais il y aura certainement une classe triple niveau.

La date de retour n'est pas connue et il faut envisager que la répartition ne soit pas donnée avant la rentrée de septembre.

### **3/ Activités pédagogiques effectuées et à venir**

#### **PS/MS :**

Séance de cinéma au mois de mai avec six petits courts métrages.

Les 13 et 16 juin, un papa d'élève est venu faire découvrir des instruments de musique.

Le 1<sup>er</sup> juillet matin, les enfants assisteront à un spectacle sur le thème des arts.

Katia Chapeau ouvrira sa classe la semaine du 16 juin aux parents pendant 1h30.

#### **GS/CP :**

Les enfants ont assisté à la troisième séance de cinéma dans le cadre du projet « école et cinéma ».

Concert électro du groupe Ourk à Chambéry le 5 juin.

Cycle tennis de 6 séances.

Dernière intervention sur le cycle des arbres.

Le dernier jour de classe, 4 juillet, les enfants iront en montagne pour une randonnée à Saint-François-de-Sales avec un accompagnateur spécialisé pour profiter de la nature.

#### **CE1/CE2 :**

Trois films vus dans le cadre du projet école et cinéma avec un dernier film différent de la classe GS/CP.

Sortie le 4 juillet à Saint-François-de-Sales avec les GS/CP pour une randonnée en pleine nature avec un accompagnateur spécialisé.

#### **CM1/CM2 :**

Poursuite du projet Fauna Flora 30x30 (projet de l'Education nationale qui est le financeur, voir précédent PV).

Rencontre avec une photographe Alice Dourenn :

- visite d'une expo à laquelle elle participait.
- elle a fait découvrir aux enfants la « boîte noire », sténopé (*un **sténopé** est un dispositif optique très simple permettant d'obtenir un appareil photographique dérivé de*

*la chambre noire*).

- ils ont réalisé des tirages photo à partir des sténopés.

Cycle tennis réalisé.

#### **4/ Questions diverses et autres sujets**

- Dans le dernier PV, il avait été demandé à la Mairie de matérialiser au mur des cages de handball. La Mairie a mis en place un cadre en bois.
- L'aménagement de zones d'ombre et/ou la végétalisation de la cour de récréation sont-ils prévus ?

Un préau empêcherait les enfants de jouer au ballon car il faudrait recouvrir toute la surface pour tous les protéger. Cela pose aussi un souci de sécurité avec les poteaux qui se trouveraient sur le parcours des enfants qui jouent.

Les maitresses indiquent qu'elles vont parfois au Nid pour chercher l'ombre.

Enfin, chaque enfant devrait porter une casquette ou un chapeau.

- La fête de l'école aura lieu le 27 juin et cela pose chaque année un problème avec les inscriptions au collège qui se passent en même temps. Il est difficile pour les familles d'assister à la kermesse, et notamment au spectacle, s'il faut dans le même temps inscrire les grands au collège. Cependant ce problème est difficile à anticiper car la salle est réservée longtemps à l'avance pour la kermesse sans visibilité sur le planning du collège.
- La question de la quantité distribuée aux enfants pour le goûter à la garderie a été posée. De l'avis de Monsieur le Maire et des encadrants, les enfants mangent à leur faim et peuvent demander. Les enfants qui n'aiment pas quelque chose se voient proposer une autre option.

Il est important que le goûter reste le même pour tous pour éviter d'éventuels conflits. Il n'est donc pas possible de ramener un complément.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h.

La secrétaire de séance,  
*Caroline SERRE GUIBERT*

Présidente du Conseil d'école,  
*Lara MENACHEMOFF*